
                         

    

    

            

＜加賀市立橋立小学校 学校だより＞ 平成２８年度 第８号

今年は天候にも恵まれ、穏やかな新年のスタートとなりました。保護者・地域の皆様におかれ

ましては、ご家族とともに健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年は、本校

の教育活動に、ご支援・ご協力を頂きましたことに感謝申し上げます。２学期の終業式で、この

お正月には、家の人とたくさんお話をし、新年に向けての目標を立てるようにと話をしましたが、

「親子の時間」はいかがでしたでしょうか。家族との温かな時間が、子どもたちが安心して頑張

る力につながっていくことと思います。

いよいよ３学期が始まりました。短い期間の学期ではありますが、１年間のまとめ・仕上げの

期間になります。そして、６年生は中学校へ、５年生以下は学年進級と、ステップアップするた

めの準備期間ともなります。これまでに学習してきたこと、身に付けなければならないことがし

っかりと付いているかの確認をし、補充に取り組んで欲しいと思います。

新年に立てた目標めざして、どれだけ継続して取り組めるのか、周りの大人からの褒め言葉、

励ましの言葉かけが大きな鍵になってくると思います。教職員一同も、気持ちを新たにして子ど

もたちとともに、充実した教育活動に取り組んでいきたいと考えております。今後ともご協力の

ほど、よろしくお願いいたします。

書き初め大会 １月１０日（火）

始業式後、各学年ごとに、冬休み中の

練習の成果を発揮すべく、書き初めに取

り組みました。１･２年生は硬筆、３年生

以上は毛筆で、緊張した面持ちで一字ず

つ丁寧に書きあげていました。教室前の

廊下に展示し、多くの保護者･家族の方に

観にきて頂きました。

校内入選者 （○市は市出品）

１年 氣屋村 海里○市、吉井 千陽○市、町野 恋彩

２年 入野 陽奈○市、西野 由夏○市、小坂 琳音、茂岩 皐妃、藤野 陽斗

３年 田中 眞緒○市、辺本 杏○市、千寺丸 創太、針谷 真幸、横山 実咲

４年 照田 未菜○市、中谷 侑良莉○市、銭丸 琉汰、西 望友花

５年 田中 祐輝○市、湯谷 小春○市、千寺丸 菜々美、津幡 伯、西野 伶

６年 丹羽 拓夢○市、針谷 柚月○市、銭丸 花笑、武田 遥花、中島 鼓弓、南出 唯菜

平成２９年１月２０日

校 長 北濱 政博



租税教室（６年）１２月５日（月）

小松税務署の方から、税の大切さ、税の

役割、税を通じての社会との関わりについ

て講話をして頂きました。１億円分のお札

の重さに驚きました。

薬物乱用防止教室（６年）１月１２日（木）

大聖寺警察署生活安全課の方から、身近にあるタバコ・アルコールを

始めとして、大麻・覚せい剤など、薬物の害について講話をして頂きま

した。薬物の誘惑に負けない、あるいは使用しない健全な生活を送るこ

との大切さについて学ぶ良い機会となりました。

学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

２学期に実施した保護者の皆様からのアンケート結果を紹介させて頂きます。概ね肯定的な評価（そう

思う）の割合が高かったです。今後、児童へのアンケートや教職員による自己評価をもとに､２学期の教育

活動の反省と次年度以降の活動の改善策を考え、学校評議員の皆様より助言をして頂くことになっており

ます。その結果につきましては、３月にお伝えしたいと思います。

＜橋立っ子の活躍の記録＞
１月13日（金）市小中学校書き初め展

大賞 田中 祐輝、田中 眞緒

特選 吉井 千陽、入野 陽奈、西野 由夏、辺本 杏、丹羽 拓夢

保護者保護者保護者保護者からのからのからのからの、、、、意見意見意見意見････要望要望要望要望（（（（抜粋抜粋抜粋抜粋））））

○先生にはお世話になっており感謝している。今の子はとても繊細である。大変だと思うが、思いやりある指

導を願う。親も思いやりある手助けをしていけたらと思う。

○楽しそうにやっている。家にも男女問わず遊びに来ている。たまに学年全員で遊んでいることもある。

○太鼓の練習が始まったが、上級生が下級生に教えてくれるシステムがいいなと感じている。

○楽しく学校に行っていることに感謝している。子が困った時やつらい時にすぐに対応してくれて嬉しく思う。

○まちコミメールで細かく情報を配信して頂けるのでありがたい。

△テストやプリント等、間違いがあっても直してその後100点がついていることに違和感がある。

△スポーツテストの結果を知りたい。前年との比較ができる個票になっていたら成長具合がわかるので。

△かめさんノートは、本来自主学習を目的としているので、ページ数を学校から指定することは違うと思う。

△文化祭の劇の内容が幼すぎると思う。運動会の｢よさこい｣と｢太鼓｣が毎年同じで残念に思う。

△文化祭の発表時に小さい子が走り回っている。頑張って発表しているので、文書や放送で注意を促すべき。

△寒い季節になり、外で遊ぶ機会が減り運動不足にならないか心配。朝活の時間に運動をしたら良い。

△学校生活で気になることがあれば、保護者へ伝えて欲しい。子の教育は家庭があってのものだと思う。

△｢わかる｣授業、｢楽しくワクワクする｣授業に取り組んで欲しい。

評価項目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ １学期
Ａそう思う Ｂややそう思う Ｃあまり思わない Ｄそう思わない % % % % との比

お子さんは、規則正しい生活をしていますか。 46 47 7 0 やや良い

お子さんとコミュニケーションをとるように心がけていますか。 48 46 6 0 同じ

学校だより・学級だより・ホームページ・メール配信等で、学校の様子が
23 67 10 0 同じ

わかりますか。

お子さんたちは落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか。 41 57 1 1 同じ

学校は、事故等がないように安全に配慮していると思いますか。 38 59 3 0 同じ

学校のいろいろな教育活動に満足していますか。 39 61 0 0 同じ

インフルエンザインフルエンザインフルエンザインフルエンザ
流行中流行中流行中流行中！！！！

手洗い･うがい、

十分な睡眠･食

事で予防に努め

るようにしてく

ださい。


